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ATA Nº 11/2022 - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 1 
MEIO AMBIENTE DO MUNICÍPIO DE CAPIVARI DE BAIXO/SC. 2 

Aos treze (13) dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois (2022), 3 

quinta-feira, reuniram-se seus membros, participando os seguintes representantes: 4 

Renata P. Morais – Secretaria de Gestão e Fazenda, Ellen L. Marques Secretaria 5 

Municipal de Saúde, Vitor Cesar Paris – Secretaria Municipal de Infraestrutura, 6 

Mobilidade e Segurança Pública, Sinara Amélia G. e Garcia - Procuradoria Geral do 7 

Município, Ismael Martins - Coordenador Municipal de Proteção e Defesa Civil, 8 

Leonir R. Funez - Empresa de Pesquisa Agropecuária e Extensao Rural de SC, 9 

Nikolas Ricardo P. Calomeno – Consórcio Saneamento Capivari, Mylena de 10 

Medeiros - Associação Jorge Larcerda, Eduardo M. Fernandes - Faculdade Capivari – 11 

FUCAP, Liliana Dutra – Comitê da Bacia do Rio Tubarao e Complexo Lagunar. 12 

Havendo quórum para a realização da presente reunião, nos termos do § 1º e do 13 

§ 4º do art. 13 do Regimento Interno, com a presença de 10 conselheiros. Ata 14 

nº 11 da reunião de outubro de 2022. 1.Instalação dos trabalhos. A reunião 15 

iniciou às 8:45h, com a exposição da pauta. Em seguida Renata apresentou 16 

aos conselheiros o Sr.Fernando que atuará como assistente administrativo do 17 

Conselho, conforme correspondência enviada pelo Prefeito Municipal. 2. 18 

Discussão e aprovação da ata da reunião anterior: Renata inciou lendo as atas 19 

do mês de setembro e abril de 2022. Ambas aprovadas. Sinara comentou enquanto 20 

as atas eram lidas de que os e-mails devem ser apenas para conhecimento da 21 

ata e as aprovações ocorrerem nas reuniões. 3. Correspondências. Item 3.1. 22 

Correspondências enviadas: Oficio nº 066/2022 (10/10/2022) - Assunto: 23 

Audiência Pública Plano Diretor de Desenvolvimento Físico Territorial de Capivari 24 

de Baixo e Legislações Urbanísticas, solicitando cópia da ata da reunião desta 25 

audiência; Oficio: 067/2022 (10/10/2022) - Assunto: Solicitação veículo, Renata 26 

informa que fora disponibilizado veículo que era utilizado pelo Prefeito para a 27 

participação desta reunião; Oficio: 064/2022 (03/10/2022) - Assunto: 28 

Agradecimentos e Demandas do Condema, onde foram elencadas as demandas 29 

do Conselho ainda pendentes. Item 3.2. Correspondências recebidas. Oficio nº 30 

007/2022 – (28/09/2022), Assunto: servidor designado como apoio administrativo 31 

ao CONDEMA Sr. Fernando Brasil. Renata comentou que nas últimas semanas o 32 

Sr. Fernando fez um rápido treinamento coma assistente administrativo do 33 
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CMDCA com a Sra. Sabrina. Item 4. Matérias de interesse ambiental. 34 

Renata informou que conforme designação do Conselho compareceu a 35 

Audiencia Pública do Plano Diretor realizada em 16/08/2022 no bairro Vila Flor. 36 

Relatou acerca do incremento da área de expansão urbana, bemcomo de outras 37 

alterações apresentadas como: as definições da zona Mista nobairro Vila Flor. 38 

Renata, Leonir e Vitor discutiram ainda acerca das possiveis áreasde alagamento e 39 

implicações. Leonir, presente também na audiência pública, complementa 40 

dizendo que os limites da nova área de expansão urbana sugerida foram 41 

apresentados muito rápido e pouco debatidos. Propôs ainda que informações 42 

acerca dos limites dessa nova área de expansão urbana sugerida, bem como o 43 

mapeamento das áreas de preservação permanente existentes no município 44 

fossem apresentadas ou encaminhadas ao Conselho. Todos aprovaram a proposta. 45 

Renata ressalta aos conselheiros a importância do Convênio com a Policia 46 

Militar Ambiental e o Município, questiona se alguns dos conselheiros têm alguma 47 

consideração acerca deste. Como alguns alegaram não ter recebido ainda ou não 48 

ter terminando a leitura, fora estabelecido que oassunto será pauta novamente e 49 

que na Reunião ordinária de dezembro de 2022 a Policia Militar Ambiental será 50 

convidada a participar e apresentar suas ações desteinicio de Convênio. Renata 51 

informa aos conselheiros que as informações da Audiência Pública LOA 2023 52 

de 23/09/2022 estão disponíveis em https://www.capivaridebaixo.sc.gov.br/cms/ 53 

pagina/ver/codMapaItem/145090. Em seguida Renata pergunta aos conselheiros se 54 

há alguma sugestão/consideração acerca de desdobramentos pós-apresentação 55 

da Dra.Gabriela – MPSC poderiam ser feitos pelo Conselho. Todos 56 

concordaram em aguardar o próximo ano, considerando o pouco tempo que a 57 

mesma está lotada em Capivari de Baixo. 6. Assuntos Gerais : Ellen e outros 58 

conselheiros questionaram acerca da entrega de veiculos ao meio ambiente 59 

divulgada nas mídias. Renata fala que desconhece tal informação. Os 60 

conselheiros resolveram solicitar informações acerca da noticia veiculada. 61 

Sinara questinou acerca da situação atual das ações do Núcleo de Bem Estar 62 

Animal. Ellen informou que o responsável pelo Núcleo de Bem Estar Animal foi 63 

exonerado, mas que existe uma veterinária contratata atuando. Renata propõe 64 

o encaminhamento de oficio solicitando informações acerca do Núcleo de Bem 65 
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Estar animal. Todos aprovaram a proposta. Ismael questionou acerca da atual 66 

situação e providências tomadas acerca do passivo ambiental conhecido como 67 

Lagoa de Óleo da Sulquimica. Nenhum dos conselheiros presentes disse ter 68 

novas informações acerca do problema, assim foi proposto o encaminhamento 69 

de correspondência solicitando informações ao Prefeito, no entanto os conselheiros 70 

aprovaram a proposta, porém com o encaminhamentto da solicitação a 71 

Coordenação Regional de Proteção e Defesa Civil. Lenoir e Nikolas questionaram 72 

Renata acerca do Plano Municipal de Arborização Urbana. Esta informou que 73 

desconhece outra atualização do tema, a não ser aquela encaminhada ao 74 

Conselho em 22/02/2022 pelo Departamento de Planejamento Urbano. Foi então 75 

proposto o encaminhamento de correspondência solicitando informações acerca 76 

do tema. Todos aprovaram. Por fim, Renata apresentou a proposta de um 77 

evento no dia da Reunião ordinaria do mês de dezembro com todas as 78 

entidades ligadas ao Condema, e com a apresentação de informações acerca do 79 

Convênio com a Polícia Militar Ambiental, Projeto “Tem um Sambaqui no meu 80 

Bairro”, Programa Penso Logo Destino, bem como outros temas sugeridos, a 81 

tempo. Todos acataram. Ao final Renata agradece a presença de todos e não 82 

havendo mais nenhuma manifestação, encerra a reunião. Eu Fernando Brasil 83 

redigiu e lavra a presente ata. 84 

 Assinaturas 
Renata Porto Morais   

Ellen Leandro Marques   

Vitor César Paris   

Sinara Amélia Gonçalves e Garcia  

Ismael Martins   

Leonir Roque Funez  

Nikolas Ricardo P. Calomeno  

Mylena de Medeiros  

Eduardo May Fernandes  

Lilliana Dutra  

Capivari de Baixo, 13 de Outubro de 2022. 85 
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